



ERZBISTUM
HAMBURG

Erzbistum Hamburg • Postfach 101925 • 20013 Hamburg

An die
Sorgeberechtigten der
Schülerinnen und Schüler an den
Katholischen Schulen in Hamburg

GENERALVIKARIAT

Dr. Christopher Haep
Leitung
Abteilung Schule & Hochschule

Am Mariendom 4 · 20099 Hamburg

info@kseh.de
www.erzbistum-hamburg.de

Besucheradresse:
Herrengaben 4, 20459 Hamburg

20. März 2020
Corona-News 2

Aktuelle Informationen zum Corona-Virus – Aussetzung des regulären Schulbetriebs bis zum 19.04.2020 verlängert

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern,

zur weiteren Eindämmung der Verbreitung des Corona-Virus und mit Blick auf die angrenzenden Bundesländer wird in Hamburg die **Aussetzung des regulären Schulbetriebs bis zum 19.04.2020 verlängert**.

Die bestehenden Regelungen für die **Notbetreuung von Schülerinnen und Schülern bis 14 Jahre** sowie in Ausnahmefällen für ältere Jugendliche mit speziellem sonderpädagogischem Förderbedarf im Zeitraum von 8.00 bis 16.00 Uhr bleiben bestehen. Wir weisen nochmals ausdrücklich darauf hin: Die Notbetreuung ist ausschließlich für Kinder von Eltern gedacht, die aus familiären oder besonderen beruflichen Gründen unbedingt darauf angewiesen sind, bspw. weil sie in einem Beruf der sogenannten Daseinsvorsorge tätig sind. Sie alle sind daher ausdrücklich und dringlichst gebeten, Ihre Kinder auch weiterhin **nur in Notfällen** zur Schule zu schicken.

Uns sind die vielen dringlichen Fragen, die sich bei Ihnen hinsichtlich **anstehender Prüfungen** Ihrer Kinder derzeit stellen, sehr bewusst. Sobald wir als Schulträger von der BSB – und das ist bisher noch nicht der Fall – konkrete Maßgaben zu diesem Themenbereich erhalten, werden wir diese umgehend an Sie kommunizieren. Wir erwarten in Kürze entsprechende Vorgaben der Behörde für Schule und Berufsbildung.

Viele große Herausforderungen sind in diesen Tagen an ganz vielen Stellen zu meistern. Egal ob im beruflichen oder im privaten Umfeld – manch eine/r stößt dabei eventuell an die eigenen Grenzen. Deswegen bieten wir ab sofort allen Eltern und Schüler_innen, die den **Wunsch nach seelsorg-licher Begleitung** verspüren, eine Gesprächsmöglichkeit. Pfarrer Johannes Pricker, Barbara Viehoff und Martina Scheidle stehen Ihnen und Ihren Kindern vormittags bzw. nachmittags und abends für Anrufe (und natürlich auch für Mails) zur Verfügung:

- täglich vormittags zwischen 9.30 Uhr und 12.00 Uhr:
Barbara Viehoff, Telefon: (0 40) 37 86 36 – 46, Mail: viehoff@erzbistum-hamburg.de
Martina Scheidle, Telefon: (0 40) 37 8636 – 47, Mail: scheidle@erzbistum-hamburg.de
- täglich ab 17.00 Uhr:
Pfarrer Johannes Pricker, Telefon: (0 40) 32 52 96 76, Mail: johannespricker@arcor.de

Weitere Angebote wird es in den kommenden Tagen ggf. auch durch die Beauftragten für Schulseelsorge an Ihrem Standort geben.

Hinsichtlich aller Fragen rund um das Corona-Virus und die notwendigen Handlungsschritte stehen wir im **stetigen Austausch mit allen Schulleitungen**. Täglich kommt in der Abteilung Schule und Hochschule ein **Krisenstab** zusammen, um Lageeinschätzungen vorzunehmen, Unterstützungen zu organisieren und weitere Maßgaben für das Krisenmanagement zu entwickeln. Dies zu Ihrer Information.

Darüber hinaus bemühen wir uns, **wichtige Neuigkeiten** zur Corona-Krise, konkrete Handlungsanweisungen, behördliche Schreiben und interessante Informationen stets auch zeitnah auf unserer Homepage www.kseh.de sowie unter facebook.com/katholischeschulen zu kommunizieren.

Ich danke Ihnen allen sehr herzlich für Ihr Verständnis, Ihre Unterstützung und Ihre Rückmeldungen in den vergangenen Tagen in dieser überaus herausfordernden Zeit, die für uns alle neu ist. Ich bin außerordentlich dankbar für das große Engagement und den gemeinsamen Willen, das Bestmögliche aus dieser Situation zu machen und zugleich die Gesundheit unserer Schülerinnen und Schüler – Ihrer Kinder, der Familien sowie unserer Beschäftigten zu schützen.

Mein Dank gilt insbesondere auch den Leitungen sowie den Kolleginnen und Kollegen in den Schulen – vor allem den Mitgliedern der schulischen Krisenteams, die derzeit mit einem ungeheuren Einsatz das Krisenmanagement bewältigen.

Ich bin fest davon überzeugt, dass wir diese kritische Zeit auch weiterhin gemeinsam gut bewältigen werden!

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Christopher Haep
Leiter Abteilung Schule und Hochschule